

# *Cuba essaiera de rééditer son exploit lors du Championnat du monde de Taekwondo*

---



La sélection cubaine de Taekwondo, qui participera du 12 au 18 mai prochain au Championnat du monde de Chelyabinsk, en Russie, essaiera de rééditer son exploit d'il y a deux ans, lors des Championnats du monde de Puebla.

Les Cubains, pour la première fois, s'étaient classés deuxièmes, avec 2 médailles d'or et trois de bronze, derrière la Corée du sud (6-3-1). La 3<sup>e</sup> place avait été prise par les Mexicains (1-3-1).

Le spécialiste national du taekwondo, Yamil Pavón, a expliqué que cet objectif sera très difficile à atteindre, étant donné que les Cubains étaient 8 en 2013, et qu'ils ne seront que 5 à Chelyabinsk.

La sélection cubaine partira ce soir vers l'Europe. Elle est composée chez les hommes de Rafael Alba, chez les moins de 87 kg, du médaillé olympique Rosbelis Despaigne (+87) et de José Ángel Cobas (74), champion centraméricain à Veracruz 2014.

Chez les dames, Cuba sera représentée par les médaillées de bronze mondiales

Yania Aguirre (49) et Yamicel Núñez (53), toutes deux entraînées par Ramón Arias. Les hommes sont sous la direction du coach Roberto Cárdenas.

L'absence de Glenys Hernandez (73), sanctionnée pendant un an en raison d'une indiscipline commise lors jeux de Veracruz, se fera sentir. Gleny Hernandez remontera sur les tatamis à partir d'octobre prochain. La Cubaine en pourra pas participer aux Jeux Panaméricains de Toronto en juillet prochain mais elle pourra cependant essayer de décrocher un billet olympique pour Rio de Janeiro 2016.

Le Championnat du monde de Taekwondo octroiera des points pour le classement mondial dans les huit divisions.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/55330-cuba-essaiera-de-reeditar-son-exploit-lors-du-championnat-du-monde-de-taekwondo>



**Radio Habana Cuba**